

Incendie au foyer Adoma rue Debourg : neuf personnes seront relogées

Faits divers. Deux personnes ont été incommodées par les fumées dans l'incendie d'un immeuble ce mercredi.

« Je dormais. Quelqu'un a frappé à ma porte et a crié au feu ! Je suis donc sorti », raconte un habitant au pied de l'immeuble.

Une personne évacuée par la grande échelle

Un incendie s'est déclaré ce mercredi à 12 heures dans un appartement situé au 9^e étage du foyer Adoma, à l'angle de la rue Debourg et de la rue Georges Gouy (Lyon 7^e), où logent des travailleurs migrants. Le feu s'est rapidement propagé à d'autres appartements du même palier et à l'étage supérieur. Une trentaine de sapeurs-pompiers, avec le renfort d'une équipe médicale, deux patrouilles de la police nationale et la police municipale se sont rendus sur les lieux. Une personne âgée a dû être évacuée par la grande échelle. Le reste des habitants des étages concernés par le sinistre avaient déjà quitté les lieux par leurs propres moyens. Deux personnes ont été incommodées par les fumées mais n'ont pas nécessité de transport à l'hôpital. Le feu a été éteint à 13 h 30.

Un mégot à l'origine de l'incendie ?

Un mégot de cigarette pourrait être à l'origine de l'incendie, selon les premières hypothèses privilégiées par la police. Cet immeuble datant des années 1970 comprend au total 290 logements. « Un tiers des appartements sont vides », précise Matthieu Mouzet, directeur territorial d'Adoma Grand Lyon, car nous allons réhabiliter une partie de l'immeuble. Actuellement, 186 personnes résident dans ce foyer. À la suite de l'incendie, neuf personnes ont besoin d'être relogées. Nous avons pu reloger sept d'entre elles dans l'immeuble, au sein des appartements laissés vacants en vue de la réhabilitation. Nous n'avons pas encore réussi à contacter les deux dernières personnes. Les neuf résidents pourront rester dans ces logements temporaires jusqu'en octobre, date de début des travaux. À ce moment-là, une quinzaine de logements devraient ouvrir au rez-de-chaussée, nous ne sommes donc pas trop inquiets pour la suite. » ■

Élodie Castelli



■ Le feu est parti du 9^e étage de l'immeuble et s'est propagé à l'étage supérieur. Photo Élodie Castelli

[PORTRAIT]

Éliane Bonino : de loge de concierge en loge d'artistes

Engagée dans la vie associative, Éliane Bonino n'a jamais quitté Gerland. Beaucoup se souviennent d'elle lorsqu'elle exerçait son métier de gardienne d'immeuble.



« Pendant 36 ans, j'ai pris plaisir à rendre service aux gens, même si j'étais souvent sollicitée pendant les heures de repas ou la nuit. Les résidents venaient chercher un paquet ou sollicitaient mon aide lorsqu'ils avaient perdu ou oublié leurs clefs. »

Voici trois ans qu'elle a cessé son activité. Elle en profite pour aller à la piscine Benjamin-Delessert, à deux pas de chez elle. « Je pratique cette activité avec la MJC Jean-Macé. »

■ Un de ses rôles : aider à la buvette lors des spectacles.

Photo Laurence Ponsonnet

Bénévole pour Coulisses de la chanson

Mais ce qu'elle aime le plus, c'est se frotter au milieu des artistes. Pour cela, elle a proposé ses services à Lucien Delly, président des Coulisses de la chanson. « C'est un homme chaleureux et toute la troupe est formidable », confie-t-elle. Elle donne un coup de main à la buvette, aide au rangement de la salle.

« J'assiste à toutes les répétitions avec mon mari Bernard, bénévole lui aussi. Il connaît leur répertoire par cœur. En baignant dans ce milieu d'artistes, j'ai eu envie de chanter moi aussi, je me suis inscrite à une chorale de mon quartier. » ■

Faits divers

Lyon 7^e : ivre, il menace les passants avec un couteau

Lundi, en fin d'après-midi, un SDF en état d'ivresse a menacé des passants avec couteau, avant d'être arrêté rue de l'Université à Lyon (7^e). Très véhément, il s'est rebellé et a frappé les policiers. Outre le couteau, il était en possession d'un sachet de 32 grammes de résine de cannabis. À l'issue de la garde à vue, il a été présenté ce mercredi au parquet.

Et aussi

Les ateliers de peinture et de lecture ce jeudi

Les bibliothèques Lyon 7-Guillotière et Gerland, les Dames de Gerland, Arts et développement Rhône-Alpes et le centre social et socioculturel de Gerland ont proposé des ateliers de peinture et de lecture à l'îlot de l'effort-fresque Diego-Riveira ce mois de juillet. Dernier rendez-vous ce jeudi de 16 à 17 heures.

Boules lyonnaises

La section boules de l'Association Lyon Gerland Mouche organise un challenge le samedi 18 juillet prochain. Ce concours reporté reste incomplet. Une compétition qui doit recevoir 16 doublettes par poules et qui commencera le samedi à 13 h 30, avec une finale en semaine. Renseignements et inscriptions : Daniel Desbos au Tél. 06 64 25 15 58.